



Una nueva aplicación disponible para la mayoría de las plataformas permite hacer llamadas sin gastar un centavo.

Nunca paran de aparecer aplicaciones para smartphones y computadoras que te permiten hacer cosas que hasta hace años eran impensadas. Con la última, que es furor en todo el mundo, se pueden realizar llamadas sin gastar un centavo. Se trata de Viber, que alcanzó los 200 millones de usuarios el pasado mayo.

Viber nació a fines de 2010 para iOS para competir con Skype, a principio de 2011 llegó a Android y, poco a poco, se expandió a la mayoría de las plataformas disponibles: Windows, Mac OS, BlackBerry OS, Series 40, Symbian, Bada y Windows Phone. Estar para tantos sistemas operativos (tanto para móviles como para computadoras) hizo que su fama se incrementara mucho en poco tiempo.

La aplicación, gratuita, funciona como una especie de WhatsApp, pero para llamadas (aunque también se pueden enviar mensajes de texto, característica que no es tan usada en la app). Utiliza la conexión a Internet (tanto 3G como WiFi) del teléfono para comunicarse.

Fuente: <http://www.viber.com/>

¿Cómo hablar gratis por teléfono celular?

Miércoles, 14 de Agosto de 2013 00:37
